

# Infosheet

aus dem  
EU-Verbindungsbüro Brüssel

## Ein Österreicher in einer zentralen EU-Funktion: Andrä Rupprechter wird Generalsekretär des Ausschusses der Regionen

Der neue Generalsekretär des Ausschusses der Regionen (AdR) heißt Andrä Rupprechter und kommt aus Österreich. Die Bestellung erfolgte einstimmig und mit Zustimmung quer durch alle Fraktionen und Mitgliedstaaten. Der gebürtige Tiroler wird sein neues Amt am 1. April 2014 antreten.

Die Funktion des AdR-Generalsekretärs ist eine der zentralsten und wichtigsten Positionen, die in der EU-Verwaltung zu besetzen sind: Denn der Ausschuss der Regionen bringt den Standpunkt der lokalen und regionalen Gebietskörperschaften aller 28 Mitgliedstaaten in die EU-Entscheidungsprozesse ein.

Rupprechter kann auf große berufliche Erfahrung bauen: So war er unter anderem Kabinetts-Mitarbeiter der Minister Fischler und Molterer. Ebenso kommt ihm seine langjährige Tätigkeit als Beamter im österreichischen Landwirtschaftsministerium und im Europäischen Rat zugute.

Rupprechter ist verheiratet und Vater von vier Kindern.